

1.定期練習会

令和4年7月2日(土)と7月9日(土)に定期練習会がありました。白石踊出前講座も兼ねた練習会でしたので初めての方も来られていました。参加者も多く、二重の輪で踊りました。3年ぶりに開催される「白石踊鑑賞・体験ツアー」に向けて熱の入った練習になりました。



2. WEST EXPRESS 銀河 お迎えセレモニー

県内の自治体やJRがタイアップして展開中の大型観光企画「岡山ディステーションキャンペーン」の一環で、7月8日(金)にJR笠岡駅にWEST EXPRESS 銀河が初めて停車しました。駅前広場で白石踊を披露し、乗客の皆さんを歓迎しました。



3.白石踊鑑賞・体験ツアー

7月16日(土)15:00~21:30に、白石島で白石踊を見ていただき、参加の皆さんにも一緒に踊っていただける「白石踊鑑賞・体験ツアー」が開催されました。県内外から約60人のお客様が参加くださいました。コロナ禍で2年間の中止を経て、3年ぶりに開催できました。普段は進学等で白石島から離れて生活している若い世代もこのツアーで白石踊を披露するために戻ってきてくれ、立派に大役を務めてくれました。また、今回初めての試みとして、高校生・大学生によるボランティアガイドが、お客様を港から開龍寺を経て会場となる浜辺まで、島内の歴史などをご紹介しますながらご案内しました。





白石踊会笠岡支部からのお知らせ

定期練習会は基本的に毎月第1・第3土曜日の19:00~20:30に開催しています。
しかし、8月には定期練習会は開催しません。9月以降については改めてご案内します。
笠岡市中央公民館（笠岡市笠岡 1866-1）で行います。無料。

新型コロナウイルス感染症の社会状況によっては急な中止もあり得ますので、ご承知おきください。
マスク着用でご参加ください。体調のすぐれない場合はご遠慮ください。
未経験者も学生さんも大歓迎です。お気軽にご参加を！お待ちしております。

以上